



Rotary



- ◆創立 1959 年 11 月 25 日
- ◆スポンサークラブ  
土浦ロータリークラブ
- ◆姉妹クラブ  
仙台東ロータリークラブ

## 竜ヶ崎ロータリークラブ

### 一本日のプログラム

祝事、年次総会、会員 5 分間卓話（沼崎君、西村君）

### 一次週以降のプログラム

12/13 ゲスト卓話 地区青少年奉仕委員会 高田稔美総括委員長（つくば学園 RC）

12/20→12/17 家族忘年会へ振替

12/27 休会（クラブ定款第 7 条第 1 節 (d) (1) の規定により）

本日のロータリーソング

「奉仕の理想」

奉仕の理想に	集いし友よ
御国に捧げん	我等の生業
望むは世界の	久遠の平和
めぐる歎車	いや輝きて
永久に榮えよ	我等のロータリー ロータリー

### 第 3012 回例会記録（2022 年 11 月 29 日開催）

点鐘・ソング	工藤会長 ・ 我等の生業
ゲスト	地区国際奉仕委員会 二川 隆司 君(水戸南 RC)、中村 康博 君(牛久 RC)
会長報告 工藤会長	<ul style="list-style-type: none"> <li>・来週の総会について           <ul style="list-style-type: none"> <li>① 2023-24 年度ガバナー補佐の選任について</li> <li>② 2024-25 会長ノミニーについて</li> <li>③ 2023-24 会長エレクト挨拶・幹事の指名について</li> </ul> </li> </ul>
幹事報告 滝澤幹事	<ul style="list-style-type: none"> <li>・回覧：ガバナー月信、12/17(土)家族忘年会について、北上 RC バナー</li> </ul>
委員会報告 出席委員会 西村委員	<ul style="list-style-type: none"> <li>・会員数 33 名、出席数 28 名 出席率 84.85% （内 ZOOM2 名）</li> <li>・欠席：菊地君、海老原君、関野君、関口君、渡利君</li> <li>・メークアップ 牛久 RC (山崎君)</li> </ul>
R 財団委員会 糸賀委員長	<ul style="list-style-type: none"> <li>・多くの方よりロータリー財団寄付を頂きありがとうございます。来月も引き続き集めさせて頂きますので、よろしくお願ひ致します。</li> </ul>



## ゲスト卓話「フィリピン消防車贈呈式について」

地区国際奉仕委員会 国際交流共同委員・フィリピン担当 二川 隆司 君(水戸南 RC)  
国際奉仕支援アドバイザー 中村 康博 君(牛久 RC)

中村 康博 君

竜ヶ崎の皆様におかれましては  
フィリピンと大変繋がりがあり、  
5年前にフィリピンにレンタルゲン  
車を贈呈し、贈呈式にも行かれた



歴史がございます。今回、龍ヶ崎市役所より消防車を譲り受け、フィリピンへ贈呈しようとのプロジェクトが進み、地区国際奉仕委員会の協力を得て、去年準備を進めていたところ、コンテナがアメリカや中国が買い占めてなくなってしまった為、運賃がかなりかかってしまいましたが、無事送ることが出来ました。7/1 の贈呈式には、当初竜ヶ崎からも大勢の方が出席する予定でしたが、残念ながらコロナの事情で欠席となりました。しかし、地区からは他クラブより 17 名が式典に参加しました。その内 4 名が無事陰性で帰国することが出来、残りの 13 名は陽性になってしまいました。

### 「マングローブ植樹について」

牛久 RC では、来年フィリピンでのマングローブ植樹に行く計画があります。また、竜ヶ崎の皆様も、そろそろレンタルゲン車のメンテナンスに行かなくてはならないのではないかと思います。あのレンタルゲン車は刑務所に贈られました。当時のドゥテルテ大統領が、麻薬患者を刑務所へ大量に送った為、結核が大変刑務所で流行し、彼らを病院に連れていけないので、レンタルゲン車のお蔭でかなりの人数の方が助かったと聞いています。ですから、当時、竜ヶ崎の皆様が飛行場からトラックで行かれて大変だった思い出があると思うのですが、そのお蔭で沢山のフィリピンの方が助かったということをお伝えしたいと思います。マングローブの森は、日本向けの海老の養殖の為に、日本人がマングローブを伐採しました。そしたら値段が高くなってしまい、そのまま荒れて放置されています。その為水害等の被害も起きています。ですから、私たちが植林をして元に戻したいと思っております。是非ご参加下さい。

二川 隆司 君

### 「消防自動車贈呈式について」

令和 4 年 7 月 1 日に消防自動車贈呈式をフィリピンのマニラで盛大にやって頂きました。龍ヶ崎消防局と水戸消防局から譲って頂いた 2 台の消防車、合計 3 台の耐用年数超過の消防自動車の整備・輸出手続を行い、今年の始めにフィリピンにて右ハンドルから左ハンドルへ変更をしております。フィリピンではこういう改造が得意らしく、こういった部品を沢山保管しているようです。



何故、地区から大人数でフィリピンへ行ったかというと、6 月 29 日から 7 月 4 日までの予定で私は行ったのですが、3810 地区のガバナーの引継ぎ式がございまして、これに招待されたことで、私は地区国際奉仕委員会のフィリピン担当として行って参りました。3810 地区には会員数が 2300 人弱ほどの大きな地区で、ガバナー引継ぎ式には、その内 700 人ほどが集まりました。夕方 15 時ぐらいから開催され、深夜まで誰も帰ることなく大変な盛り上がりでした。何となくこの時にコロナに感染してしまった

のではないかと思います。ガバナー引継ぎ式へ招待されたということで、点鐘用の鐘と木槌をプレゼント致しました。



また「この指とまれ」事業の、つくばサンライズRCの方々が、国際子ども絵画支援ということで、海外の子ども達に絵具の使い方や絵画の楽しさを伝えるプロジェクトも行われました。これは6月30日に200人ぐらいの子ども達が集まりました。

友部RCの進める「マングローブ再生事業」の場所の選定も行われました。場所も決まりましたので、本当なら今頃の時期に植樹に行く予定でしたが、大潮で潮が満ちている時を狙ってやることになり、来年の2月か3月ぐらいに計画をされています。その苗木は、昨年度のWCSと友部RC、水海道RC、牛久RCからの賛助金、合計76万円分の苗木を、フィリピンのロータリークラブの方へ贈呈致してお願いをしてあります。

そういう目的で6月29日から7月4日の予定でフィリピンへ行ったわけですが、この6月、7月は日本からフィリピンへ入国する為には、ワクチンを3回打った証明書があれば入国が出来、3回打ってなくても入国前の48時間前にPCR検査をして陰性証明書があれば入国することが出来ました。そこで、私は帰国前の7月2日にPCR検査をしたところ、陽性の結果が出て、4人帰ることが出来ませんでした。そこで2日後の7月4日にもう一度検査をしましたら、また陽性になり、他の陰性になった方はチケットを取って帰国されました。しかし、私は10日もその後帰国出来ませんでした。日本に帰国する為に陰性証明書が必要ということに、簡単に考えておりまして、体調もいいし陽性になることはないだろうと思っていた中、陽性になり、熱も咳もなかったため、数日帰国が遅れるだけだと思っておりましたら、なかなか陰性にならず、一体いつになったら帰れるのだろうと不安になりました。

私と同じ水戸南RCの方が、38度ぐらいの熱が出ていて、泊まっていたホテルで陽性ではないか?と、連れの私も、隔離部屋に入れられそうになり、隔離されるとカードキーも取られ身動きが出来なくなってしまうので、とりあえずこのホテルはチェックアウトしようと、他のホテルを3、4回ぐらい転々とし、隔離されるのから逃げていました。



調べてたら、「領事レター」というものがあり、帰国困難者にフィリピンの日本大使館で帰国する

為の証明書を発行してくれるというので、その「領事レター」を発行してもらう為には、フィリピンで最初に陽性になってから 7 日間を過ぎた後に PCR 検査をして、また陽性になったら、フィリピンの医師に回復証明を発行してもらって、帰りの E チケット、パスポートのコピー等を大使館にメールをすると、日本大使館から「この方は帰国困難者なので、体調も大丈夫」というような証明書が発行されるということを YouTube で調べてわかり、私は最初に陽性になったのが 7 月 2 日でしたから 7 日過ぎてから病院へ行き、熱はないのにやはり陽性だったのですが、医師に回復証明書を発行してもらい、大体申請してから中 1 日で領事レターは発行してもらえるということだったので、その 2 日後の飛行機の E チケットを取り、日本大使館へ申請をしたところ、その日の内に領事レターが届きました。陽性になってから 10 日ちょっとかかりましたが、最短で帰国するにはその方法しかありませんでした。そういうことで、帰国困難者となり大変な目に遭ったのですが、海外保険に入っていたので、その保険から飛行機代、ホテル代、病院代が賄えたので良かったです。とにかく不安と英語が話せるわけではなかったので、スマートフォンの翻訳アプリを利用しながら 10 日間生き抜いて参りました。それでも、フィリピンが嫌いになってしまったわけではありませんし、また家族の了解があれば、またフィリピンへリベンジして今度は観光が出来たらいいなと思っています。



## 12月の記念日、おめでとうございます

### お誕生日

- ・10日：工藤克昌君
- ・18日：沼崎正一君
- ・20日：海老原次男君/関野廉子君

- ・19日：池田八郎君
- ・23日：石嶋晴夫君

### 奥様・ご主人お誕生日

- ・14日：山崎和子さん
- ・31日：関野聰さん

### 結婚記念日

- ・11日：寺田寿夫君と三枝子さん

- ・25日：小林仁君と幸枝さん



## ニコニコボックス

## 私は進んで奉仕の資金を提供します

¥5,000

山崎君 牛久 RC・中村君、手賀君、ようこそいらっしゃいました。卓話よろしくお願ひいたします。

¥3,000

二川隆司君（水戸南 RC）卓話にお邪魔致しました。

中嶋君 中村君、フィリピンではお世話になりました。

沼崎君 お客様をして。

沼野君 二川君、中村君、手賀君、ようこそいらっしゃいました。本日、利根町のスクールバスの入札を落札出来ました。これで次年度も RC の会費を払えそうです。

小島(孝)君 結婚記念日祝いを頂きました。

¥2,000

工藤君 二川君、中村君、手賀君を迎えて。卓話宜しくお願いします。

¥2,000

寺田君 RB 会で又優勝しました。

石嶋君 糸賀君に大相撲のカレンダー頂きました。

小林君 今年度の SAA 沼野君は熱心にニコニコ活動をなされております。皆様、沼野君と目が合ったらご寄付をお願い致します。

¥1,000

倉沢君 週報に写真が載りました。

伊東君 週報に写真が載りました。

妻がお世話になりました。

ご芳志の寄金、ありがとうございました。

小計 12 件 ¥30,000 累計 169 件 ¥688,000

通常例会を欠席される方は当日午前 10 時までに糸賀副 S A A （電話 090-1619-2899）に必ずご連絡ください。

R I 第 2820 地区・第 7 分区 竜ヶ崎ロータリークラブ

URL: <http://ryugasaki-rc.org/>

☆例会日：火曜日・12:30~13:30 ☆会長・工藤克昌 ☆幹事・滝澤健一 ☆S A A ・沼野晃広  
☆例会場：松泉閣 〒301-0012 龍ヶ崎市上町 4675 電話 0297-62-0154